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Мы сами должны 
идти к людям
18 марта в зале заседаний администрации Саянского района прошло заседание Ассоциации 
«Социальная зашита -  Восток»

Каж ды й из  участников заседания А ссоциации  «Социальная защита - Восток» мог высказать свое м нение  по  
озвученны м  вопросам  и  поделиться опытом работы отрасли социальная защита в своей  территории

ДЛЯ СПРАВКИ

Ассоциация «Социальная защ ита -  Восток» является юриди
ческим лицом. Она основана руководителями социальной за 
щиты населения муниципальных районов Красноярского края 
в июне 1996 года. У организации есть свой устав.

Цель:
•Обобщение опыта работы социальной политики в муниципаль

ных районах.
•Помощь управлений друг другу во взаимодействии с обще

ственными организациями, защита интересов членов Ассоциации 
во всех органах власти

В настоящее время в ассоциацию  входят Управления (От
делы) восточного, центрального, северо-восточного террито
риальных округов края. Всего 24  территории. Саянский рай
он принимает Ассоциацию второй раз. Первое ее заседание в 
Саянском районе состоялось в сентябре 2 0 1 4  года.

В 2016 году Ассоциация «Социальная защита -  Восток» отмеча
ет свое 20-летие.

В наш район прибыли 46 руководителей Управлений 
(Отделов) социальной защиты населения нашего
края, директора социальных учреждений городов 
и районов из 21 территории Красноярского края -
восточного, а также центрального и северо-восточного
территориальных округов.
Открыл заседание председа

тель ассоциации «Социальная за
щита -  Восток» Николай Котов. Он 
поблагодарил руководство Саян
ского района за то, что предоста
вили возможность провести оче
редное заседание Ассоциации на 
этой гостеприимной земле.

С приветственным словом к 
участникам совещания обрати
лись председатель районного Со
вета депутатов Саянского района 
Владимир Оглы, заместитель гла
вы района по социальным вопро
сам Петр Тамошенко.

Начальник Отдела социаль
ной защиты населения админи
страции Саянского района Татья
на Шиндякина поприветствовала 
членов ассоциации от лица соци
альной защиты населения Саян
ского  района, ознакомила при
сутствующих со структурой соци
альной защиты Саянского райо
на, которая включает в себя Отдел 
социальной защиты, центр соци
ального обслуживания граждан 
пожилого возраста и инвалидов, 
центр социальной помощи семье 
и детям «Саянский», специальный 
дом-интернат, расположенный в 
пос. Тугач.

Татьяна Александровна отмети
ла, что все учреждения тесно вза
имодействуют, поскольку перед 
их специалистами стоят одни це
ли и задачи. Она также озвучила, 
что в работе ассоциации прини
мают участие представители об
щественности в лице председа
теля общественного совета при 
Отделе -  Людмилы Бранчуковой, 
председателя попечительского 
совета при центре помощи граж
данам пожилого возраста и инва
лидам -  Тамары Шевчик, предсе
дателя попечительского совета

при центе семьи «Саянский» - На
тальи Данцевой и председателя 
Совета ветеранов Саянского рай
она -  Геннадия Белоконя.

После приветствия Николай Ко
тов озвучил вопросы, вынесенные 
на повестку дня.

О сновной темой для обсуж
дения стал вопрос о роли УСЗН. 
(ОСЗН) в реализации индиви
дуальных программ реабилита
ции и абилитации (ИПРА) инва
лидов. Обсуждение функций кон
троля, координации и механизмов 
взаимодействия с исполнителя
ми ИПРА. Практика работы с ре
гистром получателей социальных 
услуг.

Также обсуждались вопросы 
исполнения Управлениями (Отде
лами) полномочий, не наделен
ных министерством социальной 
политики.

Начали с обсуждения одного 
из самых наболевших вопросов, 
а именно прохождения инвалида
ми разного возраста м едико-со
циальной экспертизы (МСЭ). Как 
отметил председатель Ассоциа
ции в последние годы, по его мне
нию, происходит ухудшение до
ступности для людей с ограничен
ными возможностями здоровья 
услуг МСЭ. Николай Котов озву
чил предложение Министерства 
труда края о проведении комис
сии для оценки работы учрежде
ний здравоохранения и проведе
нии опроса инвалидов. Николай 
Аркадьевич также заострил вни
мание присутствующих на реаби
литации людей с ограниченными 
возможностями здоровья, под
черкнув, что происходит удоро
жание обслуживания. В том чис
ле становятся платными и заня
тия в школе для родителей де 
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тей-инвалидов. Мнения по этому 
поводу участники Ассоциации вы
сказывали разные. Кто-то был ка
тегорически против оплаты за 
нятий в школе, поскольку родите
ли и без того неохотно идут туда. 
Кто-то высказывал мнение про
тивоположное, объясняя это тем, 
что на реабилитацию детей госу
дарство выделяет средства. Ш ко
ла для родителей -  еще одно ме
роприятие реабилитации, поэто
му ничего плохого в том, что она 
платная, нет.

Еще один актуальный вопрос, 
поднятый на заседании -  привле
чение людей с ограниченными 
возможностями здоровья старше 
18 лет, впервые получивших груп
пу инвалидности, в реабилитаци

онные центры. После обсуждения 
участники Ассоциации пришли к 
мнению, что здесь следует при
менять индивидуальный подход и, 
если требуется, самим идти по до
мам и предлагать услуги реабили
тации. «В этом случае не человек 
идет к горе, а гора должна сдви
нуться с места и пойти к челове
ку», - подытожил Николай Котов.

Возможно, беседа в первой ча
сти заседания и получилась про
должительной, однако многие из 
присутствующих почерпнули для 
себя что-то новое. Вместе с тем 
был выделен ряд вопросов, в том 
числе и в области сотрудничества 
с учреждениями здравоохранения, 
требующих дальнейшей работы.

После небольшого перерыва 
участники Ассоциации разошлись 
по секциям.

На секции начальников Управ
лений (Отделов) звучали вопросы 
о роли муниципальной службы в 
жизни специалиста УСЗН (ОСЗН), 
о взыскании переплат в части ра
ционального планирования и рас
ходования бюджетных'средств.

На секции директоров учрежде
ний звучали вопросы о примене

нии профессиональных стандар
тов, порядка предоставления со
циальных услуг в рамках нововве
дений в законодательстве.

В целом между участниками Ас
социации состоялся продуктив
ный разговор. Присутствующие 
высказали слова благодарности 
социальной защите Саянского 
района за организацию таких 
встреч и за слаженность в рабо
те всей команды, а также подели
лись своими планами и идеями.

Начальник Отдела социаль
ной защиты населения админи
страции Саянского района Татья
на Шиндякина отметила, что все 
вопросы, обсуждаемые на засе
даниях Ассоциации «Социальная 
защита -  Восток», поднимаются 
только с  одной целью -  улучшить 
качество предоставления соци
альных услуг населению. И реше
ние тех или иных проблем позво
ляет более слаженно исполнять 
работу всем руководителям и, что 
не менее важно, вырабатывать 
корпоративную этику.
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